



FDP Heusenstamm

FDP-ANTRAG ZUR VERÖFFENTLICHUNG VON SITZUNGSPROTOKOLLEN ANGENOMMEN.

16.09.2021

Bislang werden Einladungen und Sitzungsdokumente der Stadtverordnetenversammlung und der Ausschüsse in den öffentlich einzusehenden Teil des Ratsinformationssystems der Stadt eingestellt, nicht aber die Protokolle. Eine Entscheidung diesbezüglich ist durch die Stadtverordnetenversammlung bislang nicht getroffen worden. Die FDP hat diese jetzt herbeigeführt. Unser Antrag, auch die Sitzungsprotokolle -soweit Sitzungen öffentlich sind- mit in den öffentlich einzusehenden Teil des Ratsinformationssystems einzustellen, wurde in der SVV am 15.09. einstimmig beschlossen. Damit ist eine umfassende Information für die Bürgerinnen und Bürger sowie für die Berichterstattung durch die Medien möglich